

**Boletín de prensa #288**

**Alcaldía de Itagüí**

**09 de septiembre de 2021**

**ITAGÜÍ SERÁ SEDE DE LA PARADA DEPORTIVA DE KARATE DO DE LOS JUEGOS METROPOLITANOS 2021**

Este sábado 11 de septiembre, Itagüí será sede de la parada deportiva en la modalidad de katas en karate do, en el marco de los Juegos Metropolitanos 2021 desde las 8:00 a.m. en el Coliseo Ditaires “El Cubo”.

Aproximadamente 80 deportistas de Barbosa, Bello, La Estrella, Medellín, Envigado, Sabaneta, Girardota e Itagüí, asistirán a este evento, de los cuales 12 atletas conforman la delegación itagüiseña.

Cabe aclarar que estas justas se iniciaron en el mes de agosto y se llevarán a cabo hasta el 10 de octubre, programadas en diferentes paradas deportivas en cada uno de los 12 municipios que hacen parte de la Mesa del Deporte G10+.

“Los Juegos Metropolitanos son una estrategia en la cual se busca de una manera gradual, paulatina y segura, reactivar el sector deportivo de toda el área metropolitana, y estamos muy felices de que Itagüí sea sede de esta importante competencia” manifestó, Hernán Darío Sánchez Quitiaquez, gerente del Instituto de Cultura, Recreación y Deporte de esta ciudad del sur del Valle de Aburrá.

Karate Do o Katas es una de las 21 disciplinas deportivas que se están realizando en la segunda versión de los juegos metropolitanos con la participación de 3600 atletas de la región. Es de resaltar que estas justas aportan en la reactivación del sector, promoviendo los protocolos adecuados de bioseguridad y al mismo tiempo, brindando espacios de competencia que fortalecen el proceso deportivo de los atletas.